

Berlin, Februar/März 1990

Mauerlücke im Grenzstreifen am südöstlichen Rand von Lichtenrade



Eine Person in blau-grauem Mantel steht im Grenzstreifen am südöstlichen Ende von Lichtenrade vor der Betonplattenmauer, in der mehrere Betonplatten fehlen. Die Rohrauflagen sind noch intakt.

Fotograf: Monika Waack

Ortsangabe: Löwenbrucher Weg | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Mauerabbruch; Mauerbesucher; Rohrauflage

Inventarnummer: F-023124 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-023124/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Monika Waack